

BUENOS DIAS CURACA VÍ
 Informa y une a la Comuna

SERVICIO INTEGRAL OPTICO
 FONO: 22835 98 30 CONVENIO CON FONASA E ISAPRES
 ATENCIÓN EMPRESAS Y DOMICILIOS FONO 22835 98 30

Agua de Piedra RESTAURANT
 www.restauranteaguadepiedra.cl
 RUTA 68, Km 46,7 Curacaví
 +562 2325 39390
 +569 7538 1708 / +562 2835 1122

RADIO LUBNA 90.3 FM
 Tu Mejor Compañía en el Corazón de Curacaví
90.3 FM

ROTARY INTERNATIONAL
ROTARY CURACA VÍ

Alfonso Pérez Gumucio candidato a concejal



Heroísmo en Curacaví. Rescate de Diego Mardónes



VISITAS INSPECTIVAS:
 Delegada visitó Melipilla, María Pinto y Curacaví en el marco de la emergencia hidrometeorológica

TAEKWONDO:
 Los alumnos brillaron en el torneo anual de la Asociación Unidos por el Taekwondo, celebrado el sábado 15 de junio.

CELEBRACIÓN:
 Emotiva celebración del 19° Aniversario del Centro Comunitario de Rehabilitación Guillermo Barros Echenique



DIGITALDENT CLÍNICA DENTAL
 Implantes - Radiografías - Coronas
 Prótesis - Urgencias

BUENOS DÍAS CURACAVÍ

Quiénes Somos



María Trinidad Icaza Sepúlveda



Carlos H. Salinas Dauvergne

Dirección:

Lidia Silva de Mc Vey 185, Curacaví

Correo electrónico:

buenosdiascuracavi@gmail.com.

Teléfono: 9 7211 0142.

Director y Representante Legal:

María Trinidad Icaza Sepúlveda.

Sub Director: Carlos H. Salinas

Dauvergne.

Colaboradores:

Nibaldo Guerra Figueroa: Diseño Gráfico y Diagramación.

Rodrigo Franco: Periodista.

María Trinidad Icaza: Edición.

Carlos H. Salinas Dauvergne:

Estrategia Operacional.

Juan Pablo Morales Farfán.

Víctor Méndez Navea.

MISIÓN: Hemos asumido el compromiso y la responsabilidad de promover, las actividades de nuestra comuna, informar a los vecinos en diversas materias como son educación, cultura, trabajo y servicios en general, dando instancias de libre participación de las personas, proporcionándoles espacio de información y servicios de calidad, que cumplan con las expectativas de este equipo de trabajo.

VISIÓN: Nuestro equipo de trabajo tiene como meta común, lograr consolidar a Buenos Días Curacaví como un medio de comunicación comunal de servicio, información y educación, generando un valor agregado único y posicionándonos como los primeros en esta materia en la comuna.

Delegada Sandra Saavedra realiza visitas inspectivas a caminos afectados por sistema frontal



• Melipilla, María Pinto y Curacaví fueron parte de la ruta, donde estuvo acompañada por el nuevo jefe provincial de vialidad, Manuel Blanco.

En el marco de la emergencia hidrometeorológica que afectó a la zona centro sur del país, la delegada presidencial provincial, Sandra Saavedra, realizó una nueva visita a los sectores más afectados de María Pinto, Melipilla y Curacaví, con el objetivo de constatar el estado actual de caminos, así también revisar junto al nuevo jefe provincial de Vialidad, Manuel Blanco, proyectos de seguridad vial, limpieza y mantención de zanjas, cuencas, entre otros temas.

“Realizamos un recorrido por las comunas de Melipilla, María Pinto y Curacaví, en los sectores más afectados por el frente de precipitaciones, visita que realizamos con el nuevo jefe provincial de vialidad, con quien revisamos los diversos requerimientos que hemos realizado ante vialidad Región Metropolitana respecto a la instalación de lomos de toro y proyectos de seguridad vial, en particular en el sector de Campo Lindo al costado de Soprocal en Melipilla, en sector de Rumay y Pasaje La Primavera”, precisó la autoridad, detallando que además revisó otros sectores donde se debe realizar limpieza de acequias en rutas que son de tuición de vialidad.

Paralelamente, la delegada se desplazó hasta el sector de Campo Lindo, comuna de Curacaví. “Ingresamos por el camino de Quebrada Honda, don-

de conversamos con vecinos y vecinas que nos hicieron un recorrido para ver la afectación. Pudimos dar cuenta del impacto de las lluvias sobre las viviendas y la agricultura en el sector de inundación del Estero Puangue, así como la condición en que se encuentra actualmente el badén y el paso”, añadiendo que solicitó al Seremi de Obras Públicas una visita técnica junto con el encargado de la Dirección de Obras Hidráulicas, “para revisar y definir caminos de acción para la pronta conexión de las personas que residen en el lugar”.

Por su parte, Manuel Blanco, jefe provincial de la dirección de vialidad, indicó que se realizó un levantamiento técnico del estado en que se encuen-

tra el badén de acceso a Campo Lindo. “Conversamos con algunos vecinos para que nos comentaran respecto cómo se comportó el río en la crecida. A simple vista, lo ideal es llamar a personal de la DOH que realice un levantamiento para ver qué acción se puede tomar para evitar la erosión de los terrenos que están continuos al estero”.

Finalmente, el jefe provincial de vialidad valoró la jornada. “Fue una instancia positiva, hablamos con vecinos, la delegada muy cercana a la gente, nos plantearon sus inquietudes y plazos. Como dirección de vialidad y delegación, ya estamos realizando las gestiones para tratar de agilizar y dar una pronta solución a las personas que se encuentran en la zona en estos momentos”.

#UnaCita
ConElFolklor

RADIO
LUBNA 90.3 FM

EL DULCE SABOR DE LA TIERRA
JUNTO A GERARDO ROMERO
Y MARIANELA DURÁN

ON AIR

Escúchanos
todos los Domingos
10:00 a 14:00 horas

📷 📺 📱 🌐 radiolubna.cl

FaceApp

La nacionalidad, los pueblos originarios y valioso aporte de la sucesiva inmigración, de distintas etnias, a nuestro suelo

Por Luis Sagüés Garay

Se ha incorporado como feriado legal desde el 2021, el día de los pueblos indígenas. Reuniendo en esta celebración, a todas las etnias que se han considerado originarias de nuestra nacionalidad. Siendo el pueblo mapuche mayoritario o al menos el que se impuso sobre los otros pueblos, habitantes de este territorio, antes de la llegada de los "españoles". El proyecto de Don Pedro de Valdivia era formar una nueva nación, uniendo los inmigrantes europeos, en su gran mayoría españoles, a los pueblos que habitaban nuestro territorio. Era una idea insólita para aquellos tiempos. Pero que inspiraba y justificaba esta magna empresa, que más parecía una quijotada que un ideal realizable.

Toda esta doctrina, elaborada por Valdivia, se enmarcaba en la romántica idea de los reyes católicos, de hacer de los originarios ocupantes de estos territorios -con la evangelización, la civilización y el mestizaje- súbditos de los reyes españoles. De tal manera, poderlos, asistir con los mismos derechos que amparaban al resto de los españoles venidos de la península.

A poco caminar de la conquista, se dictaron leyes, promovidas por sacerdotes, que veían el injusto trato que daban algunos colonos a los aborígenes, se dictaron en Burgos las leyes que impusieron a los peninsulares conquistadores, un tratamiento cristiano a los indígenas. Constituyendo el primer código laboral escrito, conocido de América. Lo hizo tramitar y sancionar el Rey católico, Fernando de Aragón en 1512. Y fue puesto en ejecución con el concurso comprometido de religiosos de varias congregaciones, cuyos misioneros denunciaban directamente al rey de España las violaciones a estas normas. Recibiendo de parte del monarca severas sanciones a los infractores.

Esta idea moderna -adoptada en Chile por este gobierno indigenista- que

inspira estas celebraciones de pueblos originarios, no es nada más que una postura política, para fundamentar la teoría de una nación pluricultural, en que las "etnias originarias" tienen el derecho a un territorio propio, leyes, propias, y en un pequeño país independiente, pero financiado con los impuestos de la otra inmensa mayoría del pueblo chileno. Esta idea se quiso imponer con el primer proyecto Constitucional, (mamarracho) que la una inmensa mayoría de los ciudadanos, rechazamos categóricamente. Se explica todo este proceder, con la perversión de deconstruir Chile. Esta entelequia segrega injustamente a una gran cantidad de pueblos inmigrantes que han venido a aportar su talento, esfuerzo, preparación y patrimonio a nuestro país.

Después de la llegada de los españoles, llegaron a Chile una serie de colonos, que han contribuido con su inmenso aporte al desarrollo de nuestra patria. Ambrosio O'Higgins, Juan Mackenna, Joaquín Toesca, Ignacio Domeyko, Andrés Bello, Lorenzo Sazié, Jean Gustave Courcelle-Seneuil, Domingo Faustino Sarmiento, y muchos más, desarrollaron parte importante de su obra en Chile, contribuyendo con ello al fortalecimiento de la educación y a la difusión del conocimiento, en el período en que la nación comenzaba su proyecto independiente.

La colonización alemana impulsada por Rodulfo Armando Philippi, introdujo al país una concepción del trabajo agrícola ejemplar, permitiendo la explotación de parte del territorio que estaba deshabitado y absolutamente inculto.

Destacado mérito tiene en Chile los aportes económico culturales de la inmigración francesa, tanto en el ámbito intelectual como económico. Son en parte forjadores de la industria del curtido de cueros y la importación a Chile, de la viticultura como industria. Los italianos llegados a finales del

siglo XIX fueron los pioneros del procesamiento del trigo y la harina, en la industria de las pastas.

Los inmigrantes británicos trajeron a las provincias australes el cultivo de la oveja, iniciado una importante exportación de lana y además el proceso de tejidos.

Muchos otros pueblos europeos, se incorporaron a nuestra nacionalidad y formaron con los criollos una muy buena complementación.

Estos pueblos que se funden con los nativos y mestizos, es lo que ha

engrandecido nuestra nación. Es el sueño hecho realidad de Valdivia, exponente genuino del renacimiento en Chile.

Por esto creo de la mayor justicia, -y de una ingratitud incalificable- no reconocer a los inmigrantes posteriores a la colonización española de distintos orígenes, como parte fundamental de nuestra propia y original nacionalidad. Esto lo prueba su numerosa y valiosa descendencia en nuestro país.

Visita de autoridades de Salud Occidente al Hospital de Curacaví



El pasado 23 de junio, el hospital de Curacaví recibió la visita de la Directora de Salud Occidente, Dra. Daniella Greibe, acompañada de la Subdirectora de Gestión Asistencial, Soledad del Campo, quienes junto a la Directora del hospital, Katerina Moen, realizaron un completo recorrido del lugar, en el que se llevaron a cabo eva-

luaciones de la infraestructura hospitalaria, incluyendo áreas críticas como Urgencia y Hospitalización, tras el impacto de un sistema frontal en la zona.

El personal del hospital agradeció la visita de las autoridades de Salud Occidente y su interés en conocer de primera mano la situación en las instalaciones afectadas por el sistema frontal.

SE CITA A REUNIÓN EXTRAORDINARIA



LA CÁMARA DE COMERCIO TURISMO Y PRODUCCIÓN DE CURACAVÍ, CITA A REUNIÓN CON CARÁCTER DE OBLIGATORIO A TODOS LOS SOCIOS INSCRITOS.

TEMA A TRATAR: ELECCIÓN DE DIRECTORIO

FECHA: MIÉRCOLES 17 DE JULIO A LAS 20:00 HORAS
LUGAR: SALÓN MUNICIPAL

Carabineros de las comisarías de Melipilla y Curacaví se capacitan en materia de Violencia de Género y Primera Acogida

• Gracias a gestiones de Delegación Provincial de Melipilla, junto a la Seremi de la Mujer, instancia dirigida a funcionarios y funcionarias de Carabineros de la 24° y 63° Comisaría, y comisarías pertenecientes a la Prefectura Costa.

Con el objetivo de avanzar en materia de sensibilización contra la violencia de género, Delegación Provincial de Melipilla coordinó a través de la Seremi de la Mujer y Equidad de Género, una importante capacitación dirigida a funcionarios y funcionarias de Carabineros de la 24° y 63° Comisaría de Melipilla y Curacaví, además de comisarías pertenecientes a la Prefectura Costa, de esta forma abordar la temática de Violencia de Género y Primera Acogida, para mejorar la atención hacia la comunidad.

Tabita Araos, territorial de delegación Provincial de Melipilla, detalló que se trató de una jornada de sensibilización que busca avanzar en una atención más integral hacia la comunidad, de esta forma entregar respuestas más efectivas en temas de violencia de género y protocolos de primera acogida.

“Tuvimos una capacitación a carabineros y carabineras de la Provincia de Melipilla y Talagante, en primera acogida. Esta es una atención más integral a la comunidad, especialmente hacia las vecinas y vecinos que pudiesen estar viviendo situaciones de vulnerabilidad y violencia intrafamiliar. Se trató de una jornada de sensibilización que busca una atención más oportuna y capacitar a nuestros carabineros y carabineras en la orientación, contención y asesoramiento a mujeres que pudiesen estar viviendo alguna situación de violencia intrafamiliar. Entendemos que carabineros es la primera contención que tienen las vecinas y vecinos, primeros a quienes acuden cuando lamentablemente ocurre un episodio de violencia intrafamiliar, y es oportuno entregar las herramientas a fin de que sepan cómo actuar”, valorando la participación de las y los funcionarios que fueron parte de la jornada.

Asimismo, Aline Richard Romero, profesional experta en violencia de género de la Seremía de la Mujer y Equidad de Género, indicó que “es relevante potenciar la auto percepción del rol de carabineros, primer agente y responsable, y es importante que estén al tanto y estén sensibilizados



respecto a las cifras de violencia de género y lo que pueden hacer, su accionar dentro de este aparato estatal contra la violencia, prevención y erradicación de la violencia de género. Esta es una primera capacitación de muchas que se pueden venir, que vayan profundizando el entendimiento en estas temáticas para dar una mejor respuesta”, indicando que se busca continuar capacitando a diversos servicios en la materia.

Finalmente, el Suboficial Mayor de carabineros, Nelson Sepúlveda, valoró la jornada. “Carabineros de todo el país recibe denuncias de todas las personas que son víctimas de violencia intrafamiliar, y personas que tienen conocimientos de hechos, que de forma anónima denuncian. Es bienvenido todo lo que tiene que ver con capacitación, sobre todo para ofrecer un buen servicio y trato a todas las personas que concurren o que efectúan la denuncia de manera telefónica”. Finalmente, añadió que “es lamentable que todavía encontremos situaciones como esta, por ello, la institución tiene las puertas abiertas, junto a varias instituciones. Estamos realizando además una labor educativa en los colegios, y juntas de vecinos tomando este tema, y sobre todo lo que es la violencia de género”, precisó.



Se trató de una jornada de sensibilización que busca avanzar en una atención más integral hacia la comunidad, de esta forma entregar respuestas más efectivas en temas de violencia de género y protocolos de primera acogida.



“Y todo lo que pidieris al Padre en mi nombre, lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo. Juan 14:13



Verdulería Juan Carlos Siempre Frescas y Ricas

Pasaje San Marcos N° 400 Villa San Pedro. Atiende de lunes a sábados de 09:00 a 14:30 y 16:00 a 21:00 horas y domingos de 09:00 a 14:30 horas. Teléfono +569 8504 8538

Emotiva Celebración del 19° Aniversario del Centro Comunitario de Rehabilitación Guillermo Barros Echenique

En la mañana del martes 25 de junio, se llevó a cabo la emotiva Ceremonia del 19° Aniversario del Centro Comunitario de Rehabilitación Guillermo Barros Echenique. Este centro tiene como objetivo rehabilitar y acompañar a nuestros vecinos con un enfoque comunitario.

Durante el evento, se entregaron ayudas técnicas a niños y adultos usuarios del centro, fortaleciendo el compromiso de brindar apoyo integral a todos los miembros de nuestra comunidad.

Los asistentes disfrutaron de las tonadas interpretadas por Almendra Núñez con su violín, llenando el ambiente de melodías emotivas y cautivadoras. Además, los integrantes del Grupo Folclórico Club de Cueca Curacaví deleitaron al público con sus pasos de baile, celebrando nuestro baile típico nacional y enriqueciendo la jornada con nuestras tradiciones culturales.

Esta celebración no solo destacó el importante trabajo realizado por el Centro Comunitario de Rehabilitación Guillermo Barros



Echenique, sino también la unión y el espíritu comunitario de los usuarios y vecinos de Curacaví.



Autoridades y Agricultores Evalúan Consecuencias del Frente Meteorológico en Curacaví

El lunes 24 de junio, se llevó a cabo una reunión en Curacaví con la presencia de autoridades locales y representantes del sector agrícola, quienes visitaron a las familias de Juan Pinto Calderón y Ana Ruz Ovalle. Entre los asistentes destacaron el Alcalde Juan Pablo Barros, el Ministro de Agricultura Esteban Valenzuela, la Delegada Presidencial de la Provincia de Melipilla Sandra Saavedra, la Seremi de Agricultura de la Región Metropolitana Monserrat Candia, la dirigente del Consejo Agrícola Regional (CAR), y agricultores de la comuna.

El propósito principal de esta visita fue evaluar las consecuencias del reciente frente meteorológico que afectó la zona, especialmente en el sector agrícola. Además, se discutieron medidas y se ofreció

apoyo por parte del Gobierno para mitigar los daños sufridos. Durante la reunión, se reforzó la importancia de mantener los canales limpios y los sistemas de desagüe funcionando correctamente, cruciales para garantizar el flujo adecuado del río y prevenir futuras interrupciones.

El Alcalde Juan Pablo Barros destacó la labor de los agricultores de Curacaví, reconociendo su compromiso y dedicación frente a las emergencias que la comuna ha enfrentado en los últimos años. Agradeció la constante entrega de los agricultores, que han demostrado su resiliencia y colaboración sin importar las adversidades.



Operativo Social Brinda Apoyo a Residentes de Campolindo en Curacaví

El municipio de Curacaví organizó un operativo social en el sector de Campolindo para asistir a las personas afectadas por el reciente frente meteorológico que afectó la región.

El operativo realizado el martes 25 de junio contó con la participación de diversos equipos dedicados a proporcionar ayuda variada a los residentes afectados. El equipo social distribuyó cajas de mercadería, vales de gas y otros recursos necesarios para apoyar a las familias afectadas. Además, el veterinario del equipo atendió a las mascotas de menor tamaño, mientras que durante la tarde el equipo de Prodesal llevó a cabo

atenciones para los animales de mayor tamaño.

Por otro lado, el equipo de emergencia se centró en la aplicación de la ficha FIBE para evaluar y asistir a los vecinos afectados por las inundaciones provocadas por las intensas lluvias en nuestra comuna.



Alfonso Pérez Gumucio, candidato a concejal

En el marco de las próximas elecciones municipales, continuamos conociendo a los diversos candidatos. Esta semana conversamos con Alfonso Pérez Gumucio, los invitamos a conocer un poco más de este candidato y su visión desde el Concejo Municipal.

Alfonso cuéntanos ¿Cuáles son las principales propuestas que tienes para mejorar la calidad de vida de los habitantes de Curacaví?

Desde el CONCEJO, propondré un plan para mejorar el sistema de seguridad comunal que desincentive la delincuencia y al crimen organizado, instalando portales lectores de patentes, sistema de cámaras en toda la comuna y reforzando el equipo de seguridad comunal. Nuestros vecinos merecen una vida tranquila y pacífica. Un servicio Municipal deferente que dignifique a las personas, que nuestros vecinos sean el centro de nuestro trabajo. Fiscalizaremos el cumplimiento de las normativas relacionadas con casas de reposo y cuidado del adulto mayor y promoveré el autocuidado para evitar el abuso de menores y personas vulnerables. Seré riguroso en fiscalizar el uso eficiente y eficaz de los recursos presupuestarios municipales

¿Cómo planeas fomentar la participación ciudadana en la toma de decisiones locales?

Desde el CONCEJO estaré permanentemente disponible para atender las necesidades de los vecinos. Fiscalizaremos que los canales de comunicación municipales sean consultados permanentemente, para apoyar los proyectos que respondan a las prioridades de nuestros vecinos e incentivaremos la CONSULTA CIUDADANA como herramienta permanente. El conjunto de actividades que surgen de la comunidad permiten hacer una política pública eficaz, centrada en la gente.

¿Qué medidas propones para promover el desarrollo económico sostenible en la comuna?

No solo hay que generar riquezas, sino que debemos proteger los aspectos sociales, culturales y medioambientales. Desde el CONCEJO buscare potenciar la educación con especial énfasis en el acceso a las tecnologías existentes para que nuestros jóvenes estén mejor preparados para emprender y desenvolverse económicamente en la comuna, reteniendo de esta manera el talento. Promoveré asociaciones estratégicas que permitan a las empresas de nuestra comuna aumentar sus ventas, en especial la pequeña y mediana empresa.

¿Cuál es tu visión sobre la planificación urbana y el crecimiento ordenado de Curacaví?

Que Curacaví se convierta en una comuna muy atractiva para vivir y visitar, con una identidad arquitectónica y que se note que se ha pensado en el bienestar de sus habitantes. Desde el CONCEJO fiscalizaré el cumplimiento del plan regulador y su permanente revisión. Veo a



la comuna con total cobertura de alcantarillado. Para las localidades aplicaría los mismos principios. Todos somos Curacavinos.

¿Qué acciones tomarías para mejorar la infraestructura y servicios públicos en la comuna?

Desde el CONCEJO insistiría en negociaciones estratégicas para obtener un sistema de transporte con buena conectividad con los sectores rurales, mejor frecuencia de servicio acorde a sus necesidades, además de extender el horario del último servicios desde Santiago a Curacaví. Insistiría en la instalación de más retenes policiales rurales e Implementaría puestos móviles de salud para mejorar el acceso a estos servicios, especialmente en sectores rurales.

¿Cómo abordarías los desafíos actuales en materia de medio ambiente y sustentabilidad en Curacaví?

Desde el CONCEJO Propondría Capacitaciones respecto al cuidado de nuestro medio ambiente como el reciclaje y compostaje para mejorar suelos degradados y producción limpia. Fiscalizaría el cumplimiento de la ordenanza para terminar con los micro basurales camineros y la mantención permanente de canales según lo establece la ley. Fomentaría la reforestación de quebradas e instancias y convenios para dotar de Paneles solares a un bajo costo (agua caliente y energía eléctrica). Insistiría en el uso de tecnología para el uso eficiente del agua. Una comuna sustentable atrae muchos visitantes e inversión.

¿Qué estrategias propones para fortalecer el turismo en la comuna?

Con 474 años de historia, tenemos mucho que contar al resto. Tenemos tradiciones que nos caracterizan y debemos promocionarlas más. Desde el CONCEJO apoyare actividades que potencien el agroturismo, el turismo gastronómico, el turismo aventura y arqueológico vía lazos estratégicos público-privados entre Operadores turísticos locales y los empresarios de cada rubro. El objetivo es hacer de Curacaví una comuna reconocida a nivel nacional e Internacional.



ALFONSO PÉREZ

Republicanos X Chile

- ✓ Ingeniero en administración de empresas.
- ✓ 25 años administrando sucursales bancarias.
- ✓ Director del Comedor de la Esperanza en Curacaví.



La familia, el trabajo y una vida en libertad permiten a las personas alcanzar su pleno desarrollo y compartir sus frutos con los demás.



Equipo Curacaví

Capacidad, voluntad y compromiso

"Lo único que adquieres durante tu vida y que va contigo después de morir, son tus tatuajes"



Wladimir Rodríguez

Tattoo & Body Piercing

Reserva tu hora por estos medios:

@Cutytattoo

+56 9 5494 0099

Estudio privado en Galería Espacio Valle Presbítero Moraga 221, 2do Piso, Curacaví.



Heroísmo en Curacaví: El Rescate de Diego Mardones en la Subida del Estero Puangue

En medio del frente de mal tiempo que afectó a Curacaví, el aumento del caudal del Estero Puangue puso a prueba el valor y la solidaridad de sus habitantes. Entre ellos, Diego Mardones, junto a su amigo Héctor Oyaneder, se convirtió en un verdadero héroe al realizar audaces rescates a caballo durante la noche del viernes 21 de junio recién pasados.

El incidente comenzó alrededor de las 20 horas, cuando el agua del estero comenzó a inundar la zona de Campo Lindo. Alertado por su abuela, Diego no dudó en actuar. "Ya habíamos conversado con mi abuela y le había dicho que si algo sucedía y había gente aislada por el agua, me llamaran. Yo podría ir a caballo, ya que conozco bien el río", relató Diego. Al recibir el llamado de su abuela, Diego y Héctor se prepararon rápidamente y se dirigieron al lugar. "Cuando llegamos aún no había llegado nadie. Lo primero que hicimos fue sacar unos caballos a los que les estaba llegando el agua", recordó Diego. Luego, se dirigieron



a una casa donde una familia entera estaba atrapada por la creciente. El rescate fue desafiante. "Pasamos el brazo del río y había mucha agua; el camino era el río. Nos tiramos y el agua llegó a la guata de los caballos, casi a la montura. Pero seguimos hasta llegar a la casa. Las señoras estaban desesperadas, no sabían qué hacer, cómo salir. El agua les estaba llegando a las rodillas y a la cintura", describió Mardones. Con determinación y valentía, Diego y Héctor comenzaron el rescate. Primero una señora mayor, luego

un abuelo, una niña con su perro, varios gatos y un conejo. La misión no terminó allí. Un bombero solicitó su ayuda para evacuar a otra familia antes de que el agua llegara. "Montamos al caballero en el caballo y lo sacamos. Esta evacuación fue preventiva, pero necesaria", destacó Diego. Solidaridad y Colaboración Comunitaria. La situación en Campo Lindo fue extrema, pero también demostró la gran capacidad de respuesta y colaboración de la comunidad. Vecinos, organizaciones y autoridades

locales unieron fuerzas para ayudar a los afectados por la crecida del Estero Puangue. La labor de los rescatistas, como Diego y Héctor, junto con la rápida respuesta de los bomberos y la cooperación de los vecinos, fue fundamental para garantizar la seguridad y el bienestar de los residentes.

Recuperación y Esperanza
Aunque los efectos del mal tiempo han sido devastadores, la comunidad de Curacaví sigue mostrando su resiliencia. Con la ayuda y apoyo continuo de las autoridades y la solidaridad de los vecinos, se espera que pronto se puedan recuperar todos los afectados por esta emergencia.

La valentía y el espíritu de servicio de Diego Mardones han dejado una huella indeleble en Curacaví, recordándonos que en tiempos de crisis, el coraje y la solidaridad son la mejor respuesta. Este reportaje rinde homenaje a la labor de Diego Mardones, Héctor Oyaneder, y todos aquellos que participaron en los rescates, destacando la importancia de la colaboración y el heroísmo en momentos difíciles.

ENTRADA LIBERADA PARA TODA LA FAMILIA

PRESENTACIÓN ORQUESTA FILARMÓNICA DE CURACAVÍ

Viernes 28 de junio
A las 18:00 horas
Centro de Eventos Joaquín Blaya

www.municipalidadcuracavi.cl

Municipalidad de CURACAVÍ

Vacaciones Invierno Curacaví 2024

Juegos Inflables

Sábado 29 de junio
De 11:00 a 17:00 horas
Plaza Presidente Balmaceda

www.municipalidadcuracavi.cl

OFERTAS LABORALES

Ahora puedes revisar nuestras ofertas laborales actualizadas en: <https://www.municipalidadcuracavi.cl/omil/>

EMPRESA PRIVADA – Jardinero y mantenimiento de parcelas de agrado.

Mantención en general como riego poda, desmalezar, mantención piscina y áreas verdes, etc). Postular en pareja y/o matrimonio. Vivir en parcela. Requiere persona seria y responsable. Jornada laboral flexible. Experiencia en cargos similar. \$500.000 bruto + alojamiento + implementos. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar Currículum actualizado y certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Estudiante en Práctica nivel profesional, técnico o nivel técnico medio.

Empresa multinacional requiere estudiante en Práctica profesional de las carreras de construcción, electricidad o carrera afín. Requiere estudios profesionales, Técnico Nivel Superior o Carrera Técnica de Liceo. Dominio de herramientas AutoCAD y software especializado para la creación de planos eléctricos. Excelente actitud, capacidad de trabajo en equipo y orientación a resultados. Online de lunes a viernes 09:00 a 18:00 Hrs. No requiere experiencia previa. Renta de \$150.000 mensuales. Lugar de trabajo: online. Para postular adjuntar Currículum actualizado y certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Ayudante Mecánico

Realizar funciones en taller mecánico con guía y supervisión del mecánico principal para mantención de tractores, camionetas y otros requerimientos. Requisitos: Conocimientos básicos de mecánica. Jornada laboral de 44 horas semanales. Renta de \$590.000 líquidos. Lugar de trabajo: Baracaldo oriente, María Pinto. Para postular adjuntar Currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Vendedor

Vendedor de alimento y accesorios para mascota, dispuesto a capacitación, persona proactiva. Mantener orden y limpieza de local. Requisito Licencia conducir B. Jornada completa (44 hrs. semanales). Poseer experiencia en ventas. Renta \$460.000 líquido + uniforme + implementos. Para postular adjuntar Currículum, certificado de antecedentes, afiliación afp, afiliación salud al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Pabellonero de aves

Labores de crianza y/o reproducción de aves. Requisito: No realizar crianza propia en domicilio. Modalidad por turnos. Renta acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar Currículum, certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Médico General

Labores de Médico general titulado. Poseer título de médico general, otorgado por una institución acreditada. Registro SIS. Horario a convenir. Renta acorde al mercado. Para postular adjuntar Currículum, copia de título, certificado de antecedentes, Inhabilitaciones para trabajar con menores, reg. nacional deudores (si aplica), al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Médico Geriatra

Labores de Médico titulado, con especialización en Geriatría. Tener registro SIS. Poseer título de médico con especialidad en geriatría, otorgado por una institución acreditada. Registro SIS. Horario a con-

venir. Renta acorde al mercado. Para postular adjuntar Currículum, copia de título, certificado de antecedentes, Inhabilitaciones para trabajar con menores, reg. nacional deudores (si aplica), al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Médico Pediatra

Labores de Médico, con especialización en Pediatría. Poseer título de médico con especialidad en pediatría, otorgado por una institución acreditada. Registro SIS. Horario a convenir. Renta acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar Currículum, copia de título, certificado de antecedentes, certificado de inhabilitaciones para trabajar con menores de edad, registro nacional de deudores de alimentos (si aplica), al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Tractorero

Labores acordes al cargo, con licencia D y experiencia en maquinaria agrícola. Licencia D, Jornada laboral de 44 horas semanales. Deseable experiencia 1 año. Renta acorde al mercado. Lugar de trabajo: Fundo lo Ovalle, María Pinto. Para postular adjuntar Currículum al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Cuidador o Tens atención domiciliaria

Se requiere Cuidador o Tens para cuidado de paciente en domicilio. Título de Tens o cuidador certificado. Turnos de 24x3, desde las 10:30 Hrs. Lugar de trabajo: Curacaví. Renta \$65.000 por turno. Para postular adjuntar Currículum, certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Cuidadora adulto mayor

Labores de cuidado y acompañamiento para adulto mayor autovalente, con poca movilidad y otros problemas propios de la edad. Alguna carrera o conocimientos de primeros auxilios. Lugar de trabajo: Cuyucaví, Curacaví. Horario de domingo a viernes de 20:00 a 8:00 Hrs. Requiere experiencia previa demostrable con adulto mayor. Renta \$30.000 por día trabajado. Para postular adjuntar Currículum, certificado de antecedentes, certificado de estudios al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Atendedor isla

Atención de público para la venta de combustible. Requisitos: Ed. Media completa, buenas relaciones interpersonales, deseable experiencia en atención a público. Turnos rotativos 6x1, 44 Hrs. semanales. Deseable experiencia. Sueldo base \$500.000 líquido + bono + uniforme + implementos. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar Currículum, certificado de antecedentes, certificado de estudios, afiliación salud, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Técnico en enfermería de atención domiciliaria

Labores propias del cargo en domicilio del paciente. Requisito: Título de técnico nivel medio o superior en enfermería/auxiliar paramédico. Tener Registro en la SIS y Carnet de vacunación de hepatitis B (excluyente). Turnos 24x3. Renta \$840.000. Lugar de trabajo: Camino el Toro, Curacaví. Para postular adjuntar currículum y copia de título al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Cuidador y Asesora de Hogar (pareja) Fundo

Labores de cuidado y mantención de fundo. Labores domésticas para Asesora de Hogar para casa patronal. Disponibilidad para vivir en la V región y trabajar puertas adentro. Responsabilidad y experiencia en cargo anterior, mínimo 3 años de experiencia. Tener conocimiento de mantención agrícola y jardinería. Experiencia en cuidado parcela. Sueldo Cuidador:

\$1.000.000 bruto. Sueldo Asesora de Hogar \$750.000 bruto. Casa con un dormitorio. Lugar de trabajo: V región. Para postular adjuntar currículum de ambos y certificado de antecedentes de fines especiales, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Cuidador de parcela

(Disponibilidad para vivir en parcela). Labores de cuidado y mantención de parcelas. (Riego, poda, desmalezar, mantención áreas piscina, etc.). Conocimientos básicos para mantención parcela. Ed. Media completa. Vivir en predio. Horario flexible, deseable experiencia en trabajos similares. Sueldo \$500.000 bruto + implementos para realizar labores. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar currículum, certificado de antecedentes de fines especiales, referencia(s) al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Maestro(a) de cocina

Poseer estudios técnicos y/o medios en cocina. Experiencia de 2 a 3 años. Conocimiento de técnicas y equipamientos utilizados en cocina. Residente de la comuna. Turnos rotativos 44 Hrs. semanales. Sueldo \$520.000 + bono + uniforme + implementos. Lugar de trabajo: Camino el Toro, Curacaví. Para postular adjuntar currículum, certificado de antecedentes para fines especiales, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Ayudante de cocina FULL TIME

Elaboración de recetas según fichas técnicas, corte y preparación de alimentos. Correcto almacenamiento y posterior registro. Ed. Media completa. Experiencia en trabajos similares de 1 año mínimo. Interés y vocación por la cocina. Turnos rotativos 44 Hrs. semanales. Sueldo \$460.000 bruto + bono + uniforme + implementos. Lugar de trabajo: Camino el Toro, Curacaví. Para postular adjuntar currículum, certificado de antecedentes para fines especiales, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Operario cuidado y mantención de parcelas

Labores de cuidado y mantención de parcelas en general. Posibilidad para vivir en parcela. (Deseable matrimonio). Horario conversable. Experiencia 2 años en cargo similar. Sueldo \$460.000 bruto + casa (luz y agua) + uniforme + implementos. Lugar de trabajo: Camino el Toro, Curacaví. Para postular adjuntar currículum, certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Conductor de bus A1-A3

Conductores para traslado de pasajeros para línea de transporte público. Licencia de conducir A1 (antigua) o A3. Turnos de 6X1. Horario de 5:00 am. a 8:00 pm. Mínimo 2 años de experiencia. Sueldo \$750.000 líquido + uniforme + implementos. Lugar de trabajo: Curacaví-Santiago-Curacaví. Para postular debe adjuntar currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

OFERTAS TEMPORADA INVIERNO VALLE NEVADO

EMPRESA PRIVADA – Guardia de seguridad OS-10

Asistir en los acontecimientos que surjan con colaboradores y público general de Valle Nevado, a fin de contribuir en la seguridad y mantener el patrimonio de la empresa según la normativa legal vigente. Requisitos: Enseñanza media completa, Manejo de la Ley 3.107 artículo 5to., Curso OS10, Experiencia afín de al menos 1 año, idealmente en rubro industrial. Salud compatible con el trabajo en altura (+3.000 Mts.). Disponibilidad para trabajar en sistemas de turnos 11x3.

Renta acorde al mercado + alojamiento + alimentación. Lugar de trabajo: Valle Nevado. Para postular adjuntar currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Operario(a) CONTROL DE TICKET

Controlar el ticket de esquí de cada persona que pasa por las filas de los andarriveles del centro de ski, buscando mantener un orden y control de los ingresos a los andarriveles. Requisitos: Enseñanza Media Completa. Experiencia laboral de al menos 1 año en atención al público, turno 11x3. Experiencia laboral de al menos 1 año en atención al público. Renta acorde al mercado + alojamiento + alimentación. Lugar de trabajo: Valle Nevado. Para postular adjuntar currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Cajero(a)

SKI RENTAL
Controlar el ticket de esquí de cada persona que pasa por las filas de los andarriveles del centro de ski, buscando mantener un orden y control de los ingresos a los andarriveles. -Experiencia laboral de al menos 1 año en atención al público. Turno 11x3. Renta acorde al mercado + alojamiento + alimentación. Lugar de trabajo: Valle Nevado. Para postular adjuntar currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Operario(a) RELEVO ANDARRIVELES

Apoyar en base o cima de los andarriveles, durante los reemplazos de los operadores, vigías y embarcadores. Requisitos: Enseñanza Media Completa, experiencia laboral de al menos 1 año en atención al público, turno 11x3. Renta acorde al mercado + alojamiento + alimentación. Lugar de trabajo: Valle Nevado. Para postular adjuntar currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Cajero(a) Bolería

Labores como atender público y recibir pagos (tarjeta y efectivo). Requisitos: Enseñanza Media Completa. Al menos un año de experiencia en cocina en hoteles, restaurantes, casinos. Salud compatible con el trabajo en altura (+3.000 Mts.). Disponibilidad para trabajar en sistemas de Turnos 11x3. Renta acorde al mercado + alojamiento + alimentación. Lugar de trabajo: Valle Nevado. Para postular adjuntar Currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.



Registra tu currículum en la Bolsa Nacional de empleo BNE, el portal para buscar y ofrecer empleo. Ingresar aquí: <https://www.bne.cl/>



CURSOS ONLINE GRATUITOS. Revisa los requisitos y los cursos disponibles. Ingresar en: <https://elmejor.sence.cl/BuscarCursoNuevo/PorPrograma>



REALIZA TU TRAMITE DE SEGURO DE CESANTIA ONLINE. Ingresar en: <https://www2.afc.cl/WUI.AAP.OVIRTUAL/Default.aspx?ReturnUrl=%2fWUI.AAP.OVIRTUAL%2f>

Éxito en el Torneo Anual de Taekwondo: Escuela Municipal de Taekwondo destaca con medallas y primeros lugares



Los alumnos brillaron en el torneo anual de la Asociación Unidos por el Taekwondo, celebrado el sábado 15 de junio.

La Escuela Municipal de Taekwondo, bajo la tutela del instructor Freddy Campos, junto a sus talentosos alumnos, brillaron en el torneo anual de la Asociación Unidos por el Taekwondo, celebrado el sábado 15 de junio. Más de 40 clubes y escuelas se congregaron en un evento de alto nivel competitivo.

En la modalidad de Poomsae, Antonia Espinoza se aseguró el 5to lugar en la categoría de juveniles de 16 a 17 años. En la disciplina de kiorugui (combates), Leonardo Del Fierro se alzó con el 1er. lugar en la categoría preinfantil, mientras que Vincenzo Ottone obtuvo el 3er lugar en la categoría de juveniles Gup (15 a 17 años) en menos de 60 kilos. Deibi Nicolich consiguió el 1er. lugar en la misma categoría, pero en la división de menos de 65 kilos.

En la categoría de adultos Gup, Tomás Ugalde se destacó al alcanzar el 1er. lugar en la categoría de más de 80 kilos. Este logro representa un hito para la nueva generación de talentosos taekwondistas que participaron por primera vez en un torneo federado, superando a más de 500 competidores. ¡Un extraordinario éxito para la Escuela Municipal de Taekwondo y sus promesas en ascenso!

RESUMEN DE AGUA CAÍDA



EL 21 DE JUNIO
HASTA LAS
13:40

83mm

AÑO NORMAL
AL 21 DE JUNIO

178mm

ACUMULADA
HASTA EL 22
DE JUNIO

419mm

AÑO NORMAL
AL 31 DE
DICIEMBRE

361mm

AGUA CAIDA
MISMA FECHA
2023

87mm

AGRADECEMOS
LA COLABORACIÓN DE
DON LUIS GÚMERA

VENTA, COMPRA Y ARRIENDO DE PROPIEDADES



LEÓN PROPIEDADES
2 28353841
2 28353538

www.leonpropiedades.cl

VENTAS Y COMPRAS DE:
CASAS - PARCELAS - SITIOS Y VIVIENDAS URBANAS
TERRENOS AGRICOLAS

ARRIENDOS DE:
CASAS EN PARCELAS - VIVIENDAS URBANAS
LOCALES COMERCIALES - PAÑOS AGRICOLAS

DESEA VENDER COMPRAR O ARRENDAR ÁGILMENTE SU PROPIEDAD VISÍTENOS EN:
Av. Ambrosio O' Higgins 128 - Curacaví - Costado poniente de la comuna. 300 mts. antes de llegar al puente, ó llámenos a nuestras oficinas: 22 835 3841 - 22 835 3538.

Para Comprar o Arrendar una Propiedad llamar al:
(+56) 9 9593 9444 - (+56) 9 7947 4112 - (+56) 9 9227 6319

Para Vender o Arrendar su Propiedad contáctenos al:
(+56) 9 6252 9047 y para lo que requiera, 100% disponibles en nuestro email de consultas: info@leonpropiedades.cl



Guiso de Zapallo Italiano Chileno

Tiempo de Preparación:
20 minutos.

Tiempo de Cocción: 30 minutos.

Ingredientes (Para 4 Porciones)

- 250 Gramos de Carne Molida
- 2 Cucharada de Aceite de Oliva
- 4 Zapallitos Italianos (picados en cubos)
- 4 Huevos
- 1 Diente de Ajo (picado muy fino)
- 1 Tomate grande con piel (cortado en cubos pequeños)
- 1 Cucharada de Albahaca (pi-

- cada fina), puede ser apio
- 1 Cebolla mediana (picada en cubitos pequeños)
- Sal (a gusto)
- Pimienta (a gusto).

Preparación

1. En una olla grande calentar el

Aceite, añadir la Cebolla, el Ajo y sofreír a fuego medio por unos 6 a 8 minutos hasta que la cebolla esté blanda y adquiera una apariencia transparente.

2. Incorporar el Tomate y continuar la cocción durante 1 minuto sin dejar de revolver, añadir la Carne Molida, la Albahaca y co-

cinar revolviendo por otros 2 a 3 minutos.

3. Añadir los Zapallitos Italianos, salpimentar a gusto, tapar y bajar el fuego, cocinar por 15 minutos o hasta que estén blandos y cocidos, añadiendo un poco de agua durante la cocción de ser necesario para evitar que se sequen.

4. Agregar los Huevos ligeramente batidos y revolver por 1 a 2 minutos, evitar sobre cocer, probar y corregir sazón de ser necesario.

5. Servir el guiso de zapallitos italianos caliente acompañado de arroz, papas fritas en cuadritos o papas salteadas a gusto.

Finalmente a disfrutar de esta maravillosa receta de Guiso de Zapallo Italiano Chileno.



Aries (21 de marzo - 19 de abril): Esta semana, es un buen momento para enfocarte en tus metas y proyectos personales. Mantén la energía positiva y la determinación para lograr tus objetivos.

Tauro (20 de abril - 20 de mayo): Es posible que te encuentres en un periodo de reflexión y análisis. Aprovecha esta semana para conectar contigo mismo y definir tus prioridades a largo plazo.

Géminis (21 de mayo - 20 de junio): Tu creatividad estará en su punto más alto esta semana. Aprovecha esta energía para expresarte y comunicarte de manera efectiva en tus relaciones personales y profesionales.

Cáncer (21 de junio - 22 de julio): Enfócate en cuidar tu bienestar emocional esta semana. Dedicar tiempo para relajarte, practicar la autocompasión y fortalecer tus relaciones más cercanas.

Leo (23 de julio - 22 de agosto): Es un buen momento para demostrar tu liderazgo y carisma. Atrévete a tomar nuevas iniciativas y desafíos que te permitan destacarte en tu entorno.

Virgo (23 de agosto - 22 de septiembre): Concéntrate en la organización y en la planificación de tus tareas esta semana. Tu enfoque en los detalles y la eficiencia te permitirán alcanzar tus metas con éxito.

Libra (23 de septiembre - 22 de

octubre): Presta atención a tus relaciones interpersonales esta semana. Busca el equilibrio y la armonía en tus conexiones, y dedica tiempo a cultivar la empatía y la colaboración.

Escorpio (23 de octubre - 21 de noviembre): Es probable que te encuentres en un periodo de transformación personal. Acepta los cambios con valentía y confía en tu capacidad de adaptarte a nuevas circunstancias.

Sagitario (22 de noviembre - 21 de diciembre): Esta semana, tu optimismo y tu entusiasmo serán tus mejores aliados. Aprovecha esta energía para explorar nuevos horizontes y expandir tus horizon-

tes.

Capricornio (22 de diciembre - 19 de enero): Enfócate en la disciplina y la perseverancia en tus objetivos esta semana. Tu determinación te ayudará a superar obstáculos y alcanzar el éxito.

Acuario (20 de enero - 18 de febrero): Es un buen momento para impulsar tu creatividad e innovación. Busca nuevas perspectivas y enfoques originales en tus proyectos y actividades diarias.

Piscis (19 de febrero - 20 de marzo): Dedicar tiempo a conectar con tu intuición y tu mundo emocional esta semana. Confía en tus corazonadas y en tu sensibilidad para tomar decisiones importantes.



VEN A CONOCER EL SABOR DE LA EXPERIENCIA

- Café Turco
- Té Turco
- Pastelería
- Gastronomía



Av. Ambrosio OHiggins 1216 - La Casona de Curacaví - Estacionamiento interior - Curacaví

SE VENDE

Minibus Particular Hyundai Grace Van H100 2.5 Turbo Petrolero. Llamar al +569 9623 2622

Clase A - Año: 2003 - Papeles al día, sin partes ni multas transferible. Neumáticos en buen estado, incluye su neumático de repuesto. Motor, buenas condiciones - Caja buena sin problemas. 4 corridas de asiento aprox. 12 personas con el chofer. Detalles de pintura por el año y vidrio del costado trizado "esta en la foto" pero no influye en su funcionamiento.



SE VENDE

Se vende Opel Corsa, Año 2006, papeles al día, en perfectas condiciones \$2.000.000.- Interesados contactar al whatsapp: + 569 9539 4153



Inspectores Municipales detectan camioneta robada durante patrullaje preventivo en Curacaví



Durante un recorrido de vigilancia cerca del Hospital de Curacaví, inspectores municipales identificaron una camioneta de color rojo, marca Mahindra, que figuraba como robada según el lector de patentes.

Al percatarse de que el vehículo se desvió en dirección contraria, los inspectores ampliaron su búsqueda y lograron localizarlo en Calle 3 Norte, Villa Germán Riesco. De inmediato, se informó a Carabineros de la comuna, quienes llevaron a cabo las medidas correspondientes, deteniendo al conductor por receptación y trasladándolo a la 63° Comisaría de Curacaví.

OPERATIVO SOCIAL EN TERRENO

**SÁBADO 29 DE JUNIO
DESDE LAS 09:00 A 14:00 HORAS
PLAZA PRESIDENTE BALMACEDA**

SERVICIOS MUNICIPALES

- DEPARTAMENTO SOCIAL • REGISTRO SOCIAL DE HOGARES
- CENTRO DE LA MUJER • ADULTO MAYOR • ORGANIZACIONES COMUNITARIAS
- OFICINA LOCAL DE LA NIÑEZ • MASOTERAPIA
- CENTRO DE REHABILITACIÓN MUNICIPAL • OMIL

www.municipalidadcuracavi.cl



Revista Cultural Internacional
Curacavive

Lo bueno de compartir las buenas noticias

revista@curacavive.cl / www.curacavive.cl / +569 9668 1498



EXTENDEMOS EL **CYBER DAY** TODO EL MES



15% OFF
ESTUFAS KENDAL
PARAFINA, GAS, ELÉCTRICA
Y FIBRA DE CARBONO

20% OFF
ESTUFAS BOSCA
PELLET Y LEÑA



20% OFF
CERÁMICAS
ROCHAPRIME
REVESTIMIENTOS PARA
PISO Y PARED

FerreJardín

Sorteo MES DEL **PADRE**



¡AL COMPRAR ESTÁS
PARTICIPANDO!

**TRACTOR CASTOR CORTACÉSPED
13,5 HP + RECOLECTOR**



SORTEO VÁLIDO, DESDE
EL 04 AL 30 DE JUNIO



📍 AV. AMBROSIO O'HIGGINS 308, CURACAVÍ, RM

📱 @FERREJARDIN

☎ +569 61678569

Alimentos para Mascotas



Perros
Gatos
Aves de Corral
Animales de Corral
Collares
Antiparásitos
Shampoo
Pipetas Antipulgas



Av. A. OHiggins 1744
Curacaví
📞 +569 9918 8255
Tel: 22835 3380
📱 La Cazadora Pet



MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA



Ruta 68 Km 32,5 - Caletera Norte - Curacaví

Los Mejores Dulces Artesanales Chilenos de la Zona tienen un solo nombre...



Doña
Isabel

Av. O'Higgins 2086, interior - Curacaví - +569 9324 3423
dulcesisabel.cvi@gmail.com

